

Bupati Bantaeng Terpapar Covid-19, Dua Jenderal Polisi Hadir di Bantaeng, Ini Yang Dilakukan

Jurnal Indonesia Satu - BANTAENG.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 26, 2022 - 15:06



BANTAENG - Dua Jenderal Polisi hadir di Bantaeng yakni Irjen. Pol. Drs. H. Merdisyam M.Si, Perwira tinggi Polri yang sejak 31 Oktober 2021 menjabat sebagai Wakil Kepala Badan Intelijen dan Keamanan Polri itu, mendampingi Kapolda Sulsel, Irjen. Pol. Drs. Nana Sujana, M.M.

Kehadiran kedua Jenderal bintang dua di korps Bhayangkara itu dalam rangka akselerasi vaksinasi massal serentak, yang juga dipantau secara virtual oleh Kapolri dari Kabupaten Kampar, Riau. Kegiatan Vaksinasi Massal di Bantaeng sendiri di pusatkan di Tribun Seruni, didepan Makodim 1410 Bantaeng, Jalan Dahlia Bantaeng, Sulawesi Selatan, Jum'at, (25/2/2022)

Berhasil dihimpun, Kegiatan vaksinasi massal yang dipantau secara virtual digelar di 34 provinsi di 6.274 titik termasuk kabupaten Bantaeng.

Pada penyampaian secara virtual Kapolri, Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si mengatakan bahwa dalam menekan laju pertumbuhan Covid-19 khususnya varian Omicron diperlukan soliditas dan sinergitas dengan seluruh stakeholder.

Kapolri menegaskan, laju pertumbuhan Covid-19 juga akan berdampak pertumbuhan ekonomi daerah dan nasional. Apalagi kata dia, kedepan Indonesia akan menjadi tuan rumah dalam beberapa perhelatan event Internasional maupun Nasional.

"Kesempatan ini harus dilakukan langkah-langkah untuk menjaga positivity, ratenya betul-betul terjaga," Ucap Kapolri didengar secara saksama oleh Kapolda Sulsel yang didampingi oleh, Wakabaintelkam Polri, Irjen. Pol. Drs. H. Merdisyam M.Si, Wakil Bupati Bantaeng, Drs.H. Sahabuddin, Dandim 1410 Bantaeng, Letkol arm Gatot Awan Febrianto,S.Sos, Kapolres Bantaeng, AKBP Andi Kumara SH, SIK,M.Si, Kadis Kesehatan Bantaeng, dr.Andi Ihsan,M.Kes, Sejumlah PJU Polda Sulsel, Polres Bantaeng serta sejumlah SKPD Kabupaten Bantaeng.



Usai acara dialog Virtual Kapolri, Kapolda Sulsel dihadapan media menyampaikan arahan Kapolri agar semua pihak terus melakukan upaya dan strategi dalam hal penanganan dan pengendalian Covid-19.

Kapolda Sulsel mengungkapkan, bahwa jumlah dosis vaksin Covid-19 serentak pada hari ini khususnya di bantaeng, sebanyak 2000 dosis vaksin yang disediakan, mulai dari dosis satu dan dua hingga dosis ketiga atau booster yang mana diperuntukkan secara menyeluruh, dari anak-anak, dewasa maupun lansia.

“Seperti kita ketahui bersama bahwa varian Omicron saat ini sudah meningkat jauh di atas varian Delta. Sehingga kegiatan ini menjadi salah satu strategi dalam rangka menghadapi varian tersebut agar imunitas kita betul-betul bisa terjaga. Penggunaan masker juga tentunya masih menjadi prioritas untuk menjaga agar kita bisa terlindungi dari transmisi penularan varian Omicron”, Kata Irjen pol Nana

Sudjana, yang sejak 31 Oktober 2021 menjabat sebagai Kepala Kepolisian Daerah Sulawesi Selatan.



Kapolda juga menghaturkan apresiasi kepada masyarakat yang secara antusias mengikuti vaksinasi massal. Serta kepada tim vaksinator yang memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat yang melakukan vaksinasi. Pada kegiatan akselerasi vaksinasi massal tersebut, Polres Bantaeng menyediakan paket sembako bagi perwakilan masyarakat yang terpilih.



Sementara Pemerintah Kabupaten Bantaeng memberi dukungan penuh akselerasi vaksinasi massal dengan jajaran Pemprov Sulsel, IPDN Kampus Sulsel, RSKD Dadi, IKPTK Provinsi Sulsel dan didukung oleh jajaran Polri dan TNI Bantaeng.

Bupati Bantaeng DR.H.IIham Syah Azikin tidak sempat hadir pada kegiatan akselerasi vaksinasi massal tersebut. Diberikan sehari sebelumnya, Kamis, 24 Februari 2022, Dimana Bupati Bantaeng menginformasikan dirinya terpapar covid-19 setelah Dua kali melakukan swab antigen. Bupati bergelar doktor pemeritahan itu berkesempatan memohon Semangat da Do'a masyarakat Kabupaten Bantaeng atas kesembuhan dirinya. seraya berpesan agar yang pernah kontak langsung terhadapnya agar segera memeriksakan kesehatan.

Sehingga demikian, Dua Jenderal bintang dua yang hadir di Bantaeng dalam rangka akselerasi vaksinasi massal disambut langsung oleh Wakil Bupati Bantaeng, Drs.H.Sahabuddin, dengan didampingi jajaran pemerintahan serta forkopimda Bantaeng.

Dikutip dari Tim Humas Komimfo-SP Kabupaten Bantaeng, Wakil Bupati Bantaeng juga tak hentinya menghimbau kepada seluruh masyarakat yang belum divaksin agar sesegera mungkin melaksanakan vaksinasi. Baik bagi masyarakat yang sudah tervaksin sebanyak dua kali agar mendatangi gerai-gerai vaksin untuk mendapatkan booster.(*)